Pressestelle, Freitag, 27. März 2015



## Umbau der Wegekreuzung am Hennigweg ab dem 30. März

Umfassende Umbaumaßnahmen an der Wegkreuzung Hennigweg, Dammstraße und Rathaussteg machen eine Vollsperrung dieses Wegabschnitts notwendig. Die Bauarbeiten beginnen am Montag, dem 30. März 2015, und dauern voraussichtlich bis Mitte Mai. Der gesamte Kreuzungsbereich wird übersichtlicher gestaltet, indem die bislang versetzten Einmündungen aus der Dammstraße und vom Rathaussteg im Kreuzungsbereich zusammengeführt werden. "Wir erreichen dadurch eine bessere Übersichtlichkeit und die Neigung der Dammstraße kann verringert werden", so Jörg Schönberner, zuständiger Sachbearbeiter im Rathaus. Der Weg vom und zum Rathaus wird damit auch für Bürgerinnen und Bürger mit eingeschränkter Mobilität einfacher zu benutzen. Die Planung wurde auch dem örtlichen ADFC vorgestellt. "Wir verbessern so die Sicherheit in diesem Streckenabschnitt sowohl für Radfahrer als auch für Fußgänger," erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek. Im Zuge der Wegebauarbeiten verlegt die Stadtwerke Mühlheim GmbH gleichzeitig neue Stromkabel. Die vielfältigen Arbeiten werden unter Vollsperrung ausgeführt. Für Fußgänger und Radfahrer stehen deshalb sowohl die nördliche Umleitung über Rathaus – Friedensstraße – Bahnhofstraße als auch die südliche Umleitung über Rad-/Gehweg Lämmerspieler Straße – Anton-Dey-Str. – Friedensstraße zur Verfügung. Der Magistrat der Stadt Mühlheim bittet um Verständnis für diese, der Verbesserung des Rad- und Fußgängerverkehrs dienende Baumaßnahme.